

CastAwayTM DG 1-0-0

- Fertilizer and soil amendment
- Nutrients derived from tea seed meal after camellia oil extraction
- Patented dispersing granule (DG) technology

Guaranteed Minimum Analysis		
Total Nitrogen (N)	1.00%	
1.00% Water Insoluble Nitrogen		
Ammonium Lignosulphonate	7.50%	
Camellia oleifera seed meal	92.50%	

Active ingredients derived from: Camellia seed meal and ammonium lignosulphonate.

Registration Number xxxxxxxM Fertilizers Act

Information regarding the contents and levels of metals in this product is available on the internet at: <https://www.aapfco.org/metals.html>

Product Information
Castaway is a homogenous dispersing granule (DG) tea seed meal fertilizer made from the residue of camellia seeds after oil extraction. It can be used in many turfgrass situations and across all turfgrass species.

Directions for Use
Provides a nitrogen source. Apply to dry turfgrass at 1.46 to 2.93 kg product per 100 sq. meters. Water in with approximately 0.635 cm of water within 12-24 hours after application to avoid mower pick-up. Irrigation or rainfall will disperse each granule into thousands of smaller particles, moving the product into the soil for improved product efficacy and decreased mower pick-up. This product may not provide all the nutrients required and should be used as part of a complete fertilization program, based on soil testing. Reapply every 2 weeks (LOW rate) or 3-4 weeks (HIGH rate). For use on all cool- and warm-season turfgrasses.

Apply only to actively growing turf. Do not apply near water, storm drains or drainage ditches. Do not apply if heavy rain is expected. Apply this product only to your lawn and sweep any product that lands on the driveway, sidewalk or street, back onto your lawn. Check with your local Cooperative Extension Agency to obtain specific information on local turf best management practices. Check with your county or city government to determine if there are local regulations for fertilizer use. Avoid release to aquatic environments. Do not pour down drains.

PRECAUTIONARY STATEMENTS

- Wear protective gloves and clothing
- Remove contaminated clothing and wash before reuse
- Avoid breathing dusts
- Use only outdoors or in well ventilated area
- Call poison control or seek medical attention if you feel unwell
- Wash thoroughly after handling
- Do not eat, drink or smoke when using this product



WARNING
Causes skin and eye irritation

PERSONAL PROTECTIVE EQUIPMENT / PROTECTION MEASURES / CONTROLS:
RESPIRATORY PROTECTION: NIOSH approved respirator, if required.
EYE PROTECTION: Safety glasses with side shields, goggles, or face shield.
SKIN PROTECTION: Appropriate for the task. Impervious and compatible with material.
VENTILATION: Use with adequate ventilation.

FIRST AID AND MEASURES
IF INHALED: Move to fresh air and keep comfortable, seek medical attention if unwell.
IF ON SKIN: Wash affected areas with soap and water. Seek medical attention if irritation persists. Wash contaminated clothing before re-use.
IF IN THE EYES: Immediately flush with water for 15-20 minutes, remove contact lenses if present and easy to do – continue rinsing. Seek medical attention if irritation persists.
IF SWALLOWED: Rinse mouth. DO NOT INDUCE VOMITING unless directed by a medical professional. Seek medical attention if unwell.

STORAGE AND USE
Store in a clean, dry place.
Reseal opened bag by folding top down and securing.
Dispose of contents/container in accordance with national/regional/local regulations.

IMPORTANT: READ BEFORE USE:
Read the entire Directions for Use and the Warranty Disclaimer and Limitation of Liability before using this product. If terms are not acceptable, return the unopened product container at once. By using this product, user or Buyer accepts the following Warranty Disclaimer and Limitation of Liability:

WARRANTY DISCLAIMER and LIMITATION of LIABILITY:
Manufacturer warrants that this product conforms to the chemical description on the label and is reasonably fit for the purposes stated on the label when used in strict accordance with the directions. Manufacturer makes NO OTHER EXPRESS OR IMPLIED WARRANTY OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE. To the extent consistent with applicable law, it is Manufacturer's intent to LIMIT ANY LIABILITY FOR SPECIAL, CONSEQUENTIAL OR INCIDENTAL ECONOMIC DAMAGES to refund of purchase price or replacement of product, at Buyer's choice. To the extent consistent with applicable law, Manufacturer DISCLAIMS ANY LIABILITY FOR COMPENSATORY OR OTHER DAMAGES ARISING OUT OF ANY USE CONTRARY TO LABEL DIRECTIONS. Use contrary to label directions is not permitted.

LEGAL RIGHTS:
THIS LIMITED WARRANTY GIVES YOU SPECIFIC LEGAL RIGHTS; YOU MAY HAVE OTHER RIGHTS THAT VARY FROM STATE/JURISDICTION TO STATE/JURISDICTION.

Product of U.S.A.
Manufactured by:
The Andersons, Inc.
P.O. Box 119, Maumee, OH 43537, USA
AndersonsPro.com

Lot#

Castaway is a trademark of The Andersons, Inc.

Suggested Spreader Settings				
The suggested spreader settings are not intended to replace calibration. Please calibrate your spreader before applying product.				
SPREADER	GROUND SPEED	WIDTH OF COVERAGE	1.46 kg/100 m ² (3.0 lbs/1,000 sq. ft.)	2.93 kg/100 m ² (6.0 lbs/1,000 sq. ft.)
Andersons Model 2000 / AccuPro 2000 (cone 8); Andersons 2000 SR / SR-2000 (cone 8); Andersons LCO-1000	4.8 km/hr (3 mph)	2.7 m (9 feet)	J 1/2	M
Andersons SSD / SS-2 Drop	4.8 km/hr (3 mph)	overlap wheels	5 3/4	7
Scotts R-8, R-8A (cone 6)	4.8 km/hr (3 mph)	2.7 m (9 feet)	I	L
Lesco 020093 (pattern 0.0)	4.8 km/hr (3 mph)	1.8 m (6 feet)	D	F
Lesco 705698 (pattern 0.0)	4.8 km/hr (3 mph)	1.8 m (6 feet)	10	14
Lely Models WTR, WFR, HR, 1250 (PTO at 450 rpm) Pattern III-A	7.2 km/hr (4.5 mph)	9.1 m (30 feet)	4 1/2	6
Vicon (03 Series)	7.2 km/hr (4.5 mph)	4.9 m (16 feet)	13	20



SGN: 100
Net Weight 18.14 kg (40 lbs.)
10008662

H25

CastAwayTM DG 1-0-0

- Engrais et amendement du sol
- Nutriments dérivés de farine de graines de thé après extraction d'huile de camélia
- Technologie brevetée de granulés dispersants (DG)

Analyse Minimale Garantie		
Azote Totale (N)	1.00%	
1.00% azote insoluble dans l'eau		
Lignosulfonate d'ammonium	7.50%	
Farine de graines de Camellia oleifera	92.50%	

Ingrédients actifs dérivés de : tourteau de graines de camélia et lignosulfonate d'ammonium.

Numéro d'enregistrement xxxxxxxM Loi sur les engrais

Des informations sur le contenu et les teneurs en métaux de ce produit sont disponibles sur Internet à l'adresse: <https://www.aapfco.org/metals.html>

Informations sur le produit
Castaway est un engrais à base de farine de graines de thé en granulés dispersants homogènes, fabriqués à partir des résidus de graines de camélia après extraction de l'huile. Il peut être utilisé dans de nombreuses situations de gazon sur toutes variétés de gazon.

Mode d'emploi
Constitue une source d'azote. Appliquer sur gazon sec à raison de 1,46 à 2,93 kg de produit par 100 mètres carrés. Arroser avec environ 0,635 cm d'eau dans les 12 à 24 heures suivant l'application afin d'éviter le ramassage lors de la tonte. L'irrigation ou la pluie dispersera chaque granule en milliers de particules plus petites, déplaçant le produit dans le sol pour une meilleure efficacité du produit et une diminution du ramassage lors de la tonte. Ce produit peut ne pas fournir tous les éléments nutritifs requis et doit être utilisé dans le cadre d'un programme de fertilisation complet, basé sur des analyses de sol. Renouveler l'application toutes les 2 semaines (taux FAIBLE) ou toutes les 3 à 4 semaines (taux ÉLEVÉ). À utiliser sur toutes les herbes à gazons de saison froide ou chaude.

Appliquer uniquement sur un gazon en croissance active. Ne pas appliquer à proximité de l'eau, d'égouts pluvieux ou de fossés de drainage. Ne pas appliquer en cas de prévision de forte pluie. Appliquer ce produit uniquement sur le gazon et balayer tout produit atterrissant sur l'allée, le trottoir ou la rue, en le remettant sur le gazon. Renseignez-vous auprès de votre agence coopérative locale pour obtenir des informations spécifiques sur les meilleures pratiques locales de gestion du gazon. Vérifiez auprès du gouvernement de votre comté ou de votre ville pour déterminer s'il existe des réglementations locales sur l'utilisation d'engrais. Éviter le rejet direct dans les milieux aquatiques. Ne pas verser dans les égouts.

CONSEILS DE PRUDENCE

- Porter des gants et des vêtements de protection
- Retirer les vêtements contaminés ; les laver avant réutilisation
- Éviter de respirer les poussières du produit
- Utiliser uniquement à l'extérieur ou dans un endroit bien aéré
- Appelez un centre antipoison ou consultez un médecin en cas de malaise
- Se laver minutieusement après manipulation
- Ne pas manger, boire ni fumer en utilisant ce produit



AVERTISSEMENT
Provoquer une irritation de la peau et des yeux

Réglages d'épanduse recommandés				
Les réglages d'épanduse recommandés ne sont pas prévus pour remplacer le calibrage. Calibrer l'épanduse avant toute application du produit.				
ÉPANDEUSE	VITESSE D'AVANCEMENT	LARGEUR DE COUVERTURE	1.46 kg/100 m ² (3,0 lb/1 000 pi ²)	2,93 kg/100 m ² (6,0 lb/1 000 pi ²)
Modèle Andersons 2000 / AccuPro 2000 (cône 8); Andersons 2000 SR / SR-2000 (cône 8); Andersons LCO-1000	4,8 km/h (3 mph)	2,7 m (9 pieds)	J 1/2	M
Andersons SSD / SS-2 Drop	4,8 km/h (3 mph)	chevauchement roues	5 3/4	7
Scotts R-8, R-8A (cône 6)	4,8 km/h (3 mph)	2,7 m (9 pieds)	I	L
Lesco 020093 (motif 0.0)	4,8 km/h (3 mph)	1,8 m (6 pieds)	D	F
Lesco 705698 (motif 0.0)	4,8 km/h (3 mph)	1,8 m (6 pieds)	10	14
Modèles Lely WTR, WFR, HR, 1250 (PdF à 450 tr/min) Motif III-A	7,2 km/h (4,5 mph)	9,1 m (30 pieds)	4 1/2	6
Vicon (Série 03)	7,2 km/h (4,5 mph)	4,9 m (16 pieds)	13	20



SGN: 100
Poids net 18,14 kg (40 lb)
10008662

H25

ÉQUIPEMENT DE PROTECTION INDIVIDUELLE / MESURES DE PROTECTION / CONTRÔLES:
PROTECTION RESPIRATOIRE: Respirateur approuvé par le NIOSH, au besoin.
PROTECTION DES YEUX: Lunettes de sécurité avec écrans latéraux, lunettes de protection ou écran facial.
PROTECTION DE LA PEAU: Convient à la tâche. Imperméable et compatible avec le matériau.
VENTILATION: À utiliser avec une ventilation adéquate.

PREMIERS SECOURS
EN CAS D'INHALATION : Sortir à l'air frais et rester confortable, consulter un médecin en cas de malaise.
EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU : Laver les zones touchées avec de l'eau et du savon. Consultez un médecin si l'irritation persiste. Laver les vêtements contaminés avant de les porter à nouveau.
EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX : Rincer immédiatement à l'eau pendant 15 à 20 minutes, retirer les lentilles de contact le cas échéant et si possible, puis continuer à rincer. Consultez un médecin si l'irritation persiste.
EN CAS D'INGESTION : Se rincer la bouche. N'INDUISEZ PAS DE VOMISSEMENTS à moins d'être dirigé par un professionnel de la santé. En cas de malaise, obtenir une assistance médicale.

Entreposage et élimination:
Conserver dans un endroit propre et sec.
Refermez le sac ouvert en pliant le haut vers le bas et en le sécurisant.
Éliminer le contenu ou le contenant conformément aux règlements nationaux, régionaux et locaux.

IMPORTANT: À LIRE AVANT UTILISATION:
Lire le Mode d'emploi dans son intégralité ainsi que les Avertissement de garantie et Limitation de responsabilité avant d'utiliser ce produit. Si les modalités ne sont pas acceptables, retourner immédiatement le conteneur du produit non ouvert. En utilisant le produit, l'utilisateur ou l'acheteur accepte de respecter les Avertissement de garantie et Limitation de responsabilité suivants :

AVERTISSEMENT DE GARANTIE et LIMITATION DE RESPONSABILITÉ:
Le fabricant garantit que ce produit est conforme à la description chimique sur l'étiquette et qu'il est raisonnablement adapté aux usages prévus indiqués sur l'étiquette lorsqu'il est utilisé en stricte conformité avec le mode d'emploi. Le fabricant NE FAIT AUCUNE GARANTIE EXPRESSE OU IMPLICITE DE QUALITÉ MARCHANDE NI D'ADAPTATION À UN USAGE PARTICULIER. Dans la mesure conforme à la loi, le fabricant souhaite LIMITER TOUTE RESPONSABILITÉ DE DOMMAGES SPÉCIAUX, CONSÉCUTIFS OU ACCESSOIRES ÉCONOMIQUES au remboursement du prix d'achat ou au remplacement du produit, au choix de l'acheteur. Dans la mesure conforme à la loi, le fabricant DÉCLINE TOUTE RESPONSABILITÉ QUANT AUX DOMMAGES-INTERÊTS COMPENSATOIRES OU AUTRES SOULEVÉS PAR TOUT EMPLOI CONTRAIRE AU MODE D'EMPLOI SUR L'ÉTIQUETTE. Tout emploi contraire au mode d'emploi sur l'étiquette est strictement interdit.

DROITS JURIDIQUES :
LA PRÉSENTE GARANTIE VOUS OFFRE DES DROITS JURIDIQUES SPÉCIFIQUES ; IL SE PEUT QUE VOUS AYEZ D'AUTRES DROITS QUI VARIENT D'UNE JURISDICTION À UNE AUTRE.

Produit des États-Unis.
Fabriqué par:
The Andersons, Inc.
P.O. Box 119, Maumee, OH 43537, USA
AndersonsPro.com

No de lot:

Castaway est une marque déposée de The Andersons, Inc.